

Groupe Energies Renouvelées

Nous souhaitons une bonne rentrée à tous les élèves de la ville ainsi qu'au personnel éducatif et municipal.

Malgré la reconstruction de l'école Jean de la Fontaine, nous regrettons le manque de visibilité sur ce budget.

Nous ne voulons pas signer un chèque en blanc car la Ministre a rappelé que l'aide d'Etat serait bien loin des perspectives espérées.

A l'heure des économies et des budgets serrés, les services municipaux seront encore rabotés l'année prochaine. Nous sommes très attentifs, aux projets très coûteux de la majorité : aménagement de l'ancien lycée, la bibliothèque ou celui de Buglise.

Si le Maire n'a pas de pistes d'économie, nous en avons à lui faire comme par exemple se passer de son Directeur de cabinet (sa 1ère création de poste) ce qui permettra de dégager une marge de manœuvre concernant le personnel municipal qui souffre et quitte la Mairie vers d'autres collectivités sans être remplacé. Fait-il aussi « bon vivre » à la Mairie.?

Une nouvelle convention avec la police nous engage à multiplier par 5 les caméras de surveillance : Quel argent ?

Une ville de moins en moins dynamique, il n'y a qu'à regarder la programmation culturelle.

Pas de fête de la musique digne de la 2ème ville de l'Agglo.

Heureusement que l'association des commerçants se substitue à la ville pour l'organisation de manifestations bien appréciées.

C'est sans doute pour cela que le responsable culturel laisse sa place !

Une ville, des rues, des trottoirs de plus en plus sales et de moins en moins entretenus.

Pourquoi autant de catégorie A alors que ce sont des agents de terrain dont la ville a besoin.

Notre ville à l'heure des JO 2024, encore un fiasco !

Sélectionnée en 2019 comme base arrière, rien à l'horizon. Aucun projet, aucune ambition.

Après le Mali et le Niger, le Burkina Faso ne veut plus de la France et lutter contre le terrorisme.

Drapeau français brûlé, Ambassade attaquée, un sentiment anti-français gagnant du terrain.

Notre alerte sur la subvention accordée au Burkina Faso via l'association Nasséré n'a pas été prise en compte, comme d'habitude. Doit-on rappeler qu'il s'agit d'argent public ?

À Montivilliers, les contre-pouvoirs sont réduits au silence et à l'ignorance !

L'augmentation salariale des agents est toujours une décision d'Etat pour les collectivités. En 2017, une évolution de 2.3% et nous avons trouvé les ressources malgré la perte de dotations.

La majorité trouve irrespectueux ce coup de bambou mais nos agents, engagés sur tous les fronts ne peuvent que récupérer leurs heures sup, pas de coup de pouce financier en fin de mois.

Depuis des années, l'état civil et son personnel profitaient d'installation confortable et discrète à l'hôpital Monod.

Demain, ce sera à l'entrée, à la place de l'accueil. Nous doutons que cela soit une amélioration pour déclarer une naissance ou un décès dans un lieu exigü autant pour les agents que pour le public.

Nous restons à votre écoute pour vos intérêts.

energies.renouvelees2026@gmail.com

Arnaud – Nicole – Virginie - Agnès